



“Vamos a derrotar la violencia que hay en el país”: Dip. Monreal

Tras divergir con su compañero de movimiento, Higinio Martínez, quien se pronunció por “atajar el horror que hay en este país”; **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de morena en Diputados, afirmó “vamos a derrotar la violencia que hay en el país”.

En entrevista, previo a la sesión de este martes, el ex gobernador de Zacatecas no se atrevió a fijar fechas, pero sí refrendar el compromiso de la 4T, para abatir ese flagelo.

“No me puedo aventurar a decir que, en un año, es muy complejo por las condiciones del país. Pero si hay voluntad de la presidenta, y estoy seguro que en el corto y mediano plazo vamos a ver resultados”, señaló.

En otro orden de ideas, el morenista dijo que apoya la Ley de Bienestar Animal, una reforma que busca proteger eficazmente a los animales y promover su dignificación.

Destacó que esta ley es un tema prioritario para él y que cuenta con un amplio consenso en la Cámara. “Yo estoy convencido [...] hay consenso en lo general y no creo que haya dificultades para la aprobación de esta reforma tan esperada por los animalistas y por todos aquellos que queremos que sean protegidos los animales”, indicó.

<https://lineapolitica.com/vamos-a-derrotar-la-violencia-que-hay-en-el-pais-dip-monreal/>